

cyberpresse.ca

MONDE



Le mercredi 21 septembre 2005

Les États-Unis accordent 13 millions \$ au Bénin

Agence France-Presse
Cotonou

Le gouvernement américain vient de mettre à la disposition du Bénin une enveloppe financière d'un montant de 13 millions de dollars pour appuyer le processus de développement, a-t-on appris mercredi de source diplomatique.

Cette enveloppe prend en compte les domaines de libéralisation politique et économique ainsi que la santé familiale, selon un communiqué de presse de l'ambassade des États-Unis au Bénin reçu par l'AFP.

«Cet appui, vise à renforcer les efforts du gouvernement du Bénin pour développer les ressources humaines afin de pérenniser le processus de libéralisation politique et économique.

«Il permettra (...) d'accroître l'accès aux services de santé et aux médicaments», indique le communiqué.

Dans le domaine de la santé familiale, les États-Unis contribuent chaque année à hauteur de cinq millions de dollars au programme intégré du gouvernement.

Cette enveloppe doit également permettre d'améliorer le secteur de la micro finance, afin de le rendre favorable aux initiatives locales privées et décentralisées, souligne le texte.



Articles précédents dans la section Monde

[Le cyclone Stan a fait au moins 160 morts](#)

[Lumière faite sur la tragédie du naufrage de l'Ethan Allen](#)

[Le Brésil veut adopter des mesures contre les États-Unis](#)

[L'opposition démocrate accuse la majorité de cacher la réalité](#)

[Le Canada va présenter une résolution à l'ONU](#)

[Le patron de la CIA refuse que des agents soient jugés](#)



Archives

[Recherche d'articles](#)

[Achat de carnets](#)

[Accéder à mon carnet](#)

Info Courriel Cyberpresse

[Abonnez-vous](#)

[Accéder à mon profil](#)

Imprimer

Abonnement aux quotidiens